



大阪市高速電気軌道株式会社  
代表取締役社長 河井英明

## 最高の安全・安心を追求し、 大阪から元気を創り続ける。

平素は、私どもOsaka Metroをご利用いただき、誠にありがとうございます。

昨年、東日本を中心に被害をもたらした台風15号や19号、また本年においても豪雨による浸水被害や河川氾濫など、数十年に一度と言われる自然災害が発生し、被害に遭われた皆さまに対し、心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。

また昨年は、G20大阪サミットにおける警戒警備への取り組みに対して、皆さまからのご理解とご協力を頂戴し、無事に終えることができましたことに心より感謝申し上げます。

さて、Osaka Metroは株式会社として3年目を迎えました。弊社では、企業理念に「最高の安全

・安心」を掲げ、安全に対する強い信念を交通局から受け継いで参りましたが、その追求には「全社員」の意識を継続的に高め続けることが最も重要です。

そのために、今年度は特に「風通しの良い職場づくりと安全最優先の風土醸成」、「ヒューマンエラー及びトラブルの防止」、「安全に関する情報の積極的な社外への発信」、「人材育成」、「異常時対応力の向上」の5つの分野において各部署が具体的な推進計画を策定し、その実行に努めております。

新型コロナウイルスが世界的に流行しており、様々な立場からの英知が結集され、この危機への対応が急がれる中、Osaka Metroとしても感染防止対策を種々検証しながら、率先して最大限の手を打つことで、大阪から元気を創り続けて参ります。

皆さまに信頼され、愛される企業を目指し、全社一丸となって取り組んでまいりますので、今後ともご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。